

## **ERRETERIA / Vuelven las sesiones de cuenta cuentos**

Tras el parón navideño, la pasada semana se celebró la primera sesión de cuenta cuentos de 2012 que tiene lugar todos los meses en la biblioteca municipal de Erreteria.

Si entonces se pudo asistir a la lectura del cuento en euskara titulado 'Urte berriako ipuinak', hoy se celebrará la primera sesión del año, en este caso en castellano.

La entrada será nuevamente libre para todos los niños y niñas de la villa interesados en acudir y que podrán escuchar la obra titulada 'Casi cuentos'. El horario de la sesión será el habitual desde las 18.00 hasta las 18.45 horas.

El jueves, día 26 de enero, tendrá lugar la tercera y última sesión del mes y en este caso el cuento será en euskara y lleva por título 'Belarriak berotzeko ipuin hotzak'.